



Thun, 04.02.2022

## Informationen Corona

Liebe Eltern

Hiermit informieren wir Sie über die wichtigsten Entscheidungen der Bildungs- und Kulturdirektion, der Gesundheitsdirektion und des Regierungsrats des Kantons Bern.

### **Ausbruchstesten**

Ab Montag, 7. Februar 2022 werden an den **Schulen keine Ausbruchstests** mehr durchgeführt.

Künftig sollen sich Schülerinnen und Schüler, die Krankheitssymptome zeigen oder bei denen eine Ansteckung vermutet wird, in einem der neuen, regionalen Testzentren oder in einem der über 120 weiteren Testorte im Kanton auf das Corona-Virus testen lassen; je nach Alter in Begleitung der Eltern oder Erziehungsberechtigten. Das gilt auch für die Lehrpersonen und das Schulpersonal.

Alle Testorte finden sich immer aktuell unter [www.be.ch/wo-testen-bern](http://www.be.ch/wo-testen-bern)

### **Aufhebung der Quarantäne**

Seit Donnerstag, 3. Februar 2022 müssen Personen nicht mehr in Quarantäne gehen. Die Klassenquarantänen gibt es bereits seit Anfang dieser Woche nicht mehr. Weiterhin müssen sich jedoch Personen isolieren, die positiv auf das Virus getestet wurden. Die Isolation kann beendet werden, wenn die betroffenen Personen am Ende der Isolationszeit 48 Stunden ohne Symptome sind.

### **Es gilt also weiterhin:**

Kinder mit Krankheitssymptomen bleiben zu Hause und lassen sich bitte testen. Geschwister, welche keine Symptome haben, dürfen zur Schule kommen.

**Melden Sie bitte weiterhin die positiv getesteten Kinder den Klassenlehrpersonen und melden Sie auch gleich, bis wann die Isolation angeordnet wurde.**

### **Aufhebung der Maskenpflicht**

Die Maskentragpflicht für die 1.-4. Klasse der Volksschulstufe wird ab dem Montag, 14. Februar 2022, aufgehoben. Die Maskentragpflicht ab der 5. Klasse bleibt weiterhin in Kraft.

Die Bildungs- und Kulturdirektion hebt in diesem Zusammenhang den temporär erleichterten Zugang zu Privatunterricht für Kinder vom Kindergarten bis zur 4. Klasse auf den Montag, 14. Februar 2022, hin ebenfalls auf.

Wir danken Ihnen einmal mehr für Ihre Unterstützung.  
Bei Fragen melden Sie sich bitte bei der Schulleitung.

Freundliche Grüsse

K. Tobler  
Schulleitung GOS

D. Sommer